

Medio	La Segunda
Fecha	12-1-2015
Mención	Admisión 2015: Casi 8 mil vacantes ofrecidas por las 33 universidades quedaron sin llenar. Mención a la UAH.

Selección universitaria

Admisión 2015: Casi 8 mil vacantes ofrecidas por las 33 universidades quedaron sin llenar

Mientras la U. Andrés Bello se quedó con más de mil cupos desiertos, sólo la U. Adolfo Ibáñez logró completar todos sus cupos.

Selección por universidades Admisión 2015

Universidad	Vacantes	Seleccionados
U. de Chile	5.649	5.639
U. Católica	5.105	4.941
U. de Concepción	6.263	5.935
Católica de Valpo.	3.699	3.517
UTFSM	4.446	4.101
U. de Santiago	4.934	4.903
Austral	3.741	3.580
U. Católica del Norte	2.985	2.364
de Valparaíso	3.764	3.660
de Antofagasta	2.105	1.399
de La Serena	2.020	1.860
del Bío Bío	2.776	2.569
de la Frontera	2.746	2.482
de Magallanes	705	602
de Talca	1.815	1.783
de Atacama	1.780	1.151
de Tarapacá	2.445	1.796
Arturo Prat	1.217	985
UMCE	1.285	1.214
UPLA	1.741	1.661
UTEM	2.649	2.577
Los Lagos	1.150	1.000
Católica del Maule	1.875	1.736
Cat. Stsma Concepción	2.432	2.373
Católica Temuco	2.870	2.350
Diego Portales Mayor	3.470	3.451
Finis Terrae	4.990	4.775
Andrés Bello	1.780	1.718
Adolfo Ibáñez	14.514	13.216
de los Andes	1.895	1.898
Del Desarrollo	1.527	1.474
Alberto Hurtado	3.188	3.137
	1.955	1.773

FUENTE: CRUCH



CLAUDIO CORTES

Seleccionados

Puntajes Nacionales en 15 planteles

Aunque son 15 las universidades que seleccionaron puntaje nacionales para sus carreras, dos de ellas son las que se llevan el 80% de estos alumnos: la Universidad Católica y la de Chile.

Mientras la primera logró 128 alumnos (53% del total), la segunda seleccionó a 63 (26%). A ellas le siguen la u. Federico Santa María con 15 puntajes (6%), la de Concepción con 13 puntajes (5%), y de Los Andes y del Desarrollo con 4 puntajes cada una (1%).

PSU Leng-Mat

Siete Ues bajaron puntaje promedio

Siete universidades bajaron en este proceso de admisión sus puntajes promedio de la PSU Lenguaje-Matemática respecto del año pasado.

- U. de Chile: 676,09 v/s 674,53
- U. de Valparaíso: 589,54 v/s 584,44
- UMCE: 604,04 v/s 600,95
- U. Católica Temuco: 539,04 v/s 538,64
- U. Finis Terrae: 567,31 v/s 565,84
- U. Adolfo Ibáñez: 651,55 v/s 646,57
- U. de Los Andes: 650,73 v/s 648,31

Por **Jéssica Henríquez D.**

Casi 8 mil vacantes quedaron sin llenar tras el primer proceso de selección universitaria realizado por las 33 universidades adscritas al sistema único de admisión (25 tradicionales y 8 privadas).

De los 105.516 cupos dispuestos, los planteles seleccionaron a 97.620 de los 125.588 estudiantes que participaron del proceso.

A partir de hoy y hasta el miércoles 14 de enero se realizará el primer período de matrícula, y a partir del jueves parte el segundo y tercer período que termina el 21 de enero.

El único plantel que logró llenar todas sus plazas —e incluso a tres estudiantes más que lo contemplado originalmente— fue la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI).

Todos los otros planteles quedaron con vacantes desiertas, las que probablemente serán llenadas una vez que corran las listas de espera cuyos alumnos deben esperar a que los seleccionados se matriculen para optar a una de estas vacantes (ver tabla).

Y aunque la mayor parte de las casas de estudios tuvieron un número marginal de cupos desiertos (la U. de Chile sólo 10, la Diego Portales 19, la de Santiago 31 y la de Talca 32); también hubo casas de estudios que quedaron con cientos y hasta miles de vacantes disponibles (la Andrés Bello con 1.298 cupos, la de Antofagasta con 706, la de Tarapacá con 649 y la de Atacama con 629).

Cambio de escenario

“Todos los años quedan cupos sin llenar y claramente es en las zonas más extremas donde se ve esto con mayor evidencia porque el número de postulantes normalmente es menor”, explica el experto educacional y director de MIDE UC, Jorge Manzi.

Agrega que la incorporación de las 8 universidades privadas al sistema único

de admisión “cambió el escenario de manera radical en esta materia, porque hasta antes de eso los alumnos postulaban a ambos tipos de universidades de manera paralela, y ahora deben optar, por lo que quedan más cupos disponibles”.

Manzi explica que “8 mil cupos no es un número despreciable de cupos disponible, y eso ocurre también porque la oferta académica aunque está bastante

cercana en la disponibilidad de jóvenes que tiene puntajes para postular, no está necesariamente conectada con los intereses de los estudiantes”.

Por ejemplo, dice, “este año creció fuertemente el interés por las carreras de Salud en desmedro de otras carreras no están llenando sus cupos. Por lo tanto, las universidades deberán analizar bien estos nuevos escenarios”.

